

PRESSEMITTEILUNG

STEPHAN HEINTZ ERGÄNZT DIE GESCHÄFTSFÜHRUNG VON PLUSCARD

Saarbrücken, April 2024 – **Stephan Heintz übernimmt als weiterer Geschäftsführer gemeinsam mit Julian Weste die Leitung des Kreditkarten- Processors PLUSCARD.**

Seit 2017 hatte Stephan Heintz eine führende Position bei Euronet – transact elektronische Zahlungssysteme GmbH inne. Er verantwortete hier den Geschäftsbereich Issuing Processing sowie die Bereiche Kundenservice, Marketing und Business Development. Seit 2008 spezialisierte er sich auf das Processing von Zahlungsinstrumenten.

"Ich freue mich über die Ernennung von Stephan Heintzals zweiten Geschäftsführer der PLUSCARD neben Julian Weste", sagt Cornelia Hoffmann-Bethscheider, Präsidentin des Sparkassenverbands Saar und Vorsitzende des Aufsichtsrats von PLUSCARD. "Dieser Schritt stärkt die Führungsstruktur der PLUSCARD und ermöglicht es ihr, auf die sich wandelnden Anforderungen des Marktes zu reagieren. Ziel ist es, Prozesse zu optimieren und unseren Kundinnen und Kunden weiterhin innovative Dienstleistungen im Bereich des Kreditkarten-Processings anzubieten", fügt Hoffmann-Bethscheider hinzu.

Julian Weste, Geschäftsführer von PLUSCARD, äußert sich ebenfalls positiv zu der Ernennung von Stephan Heintz. Er ist zuversichtlich, dass die Zusammenarbeit mit Stephan Heintz eine erfolgreiche Zukunft für PLUSCARD bedeutet. Heintz' Expertise in den Bereichen des exzellenten Kundenservice und Issuing Processing werde dazu beitragen, auch die anspruchsvollsten Herausforderungen zu bewältigen und die Kundenbindung weiter zu festigen.

Stephan Heintz selbst zeigt sich begeistert über seine neue Position: "Ich freue mich sehr, mit PLUSCARD die Zukunft der Karten-Produkte zu gestalten. In einem sich sehr schnell änderndem Umfeld der technologischen und regulatorischen Anforderungen stellen wir attraktive Produkte zur Verfügung. Die Größe und Erfahrung des Teams in Verbindung mit einem starken Partner wie der Sparkassenorganisation ist sicher eine herausragende Position im deutschen Markt."

Die Erweiterung der Geschäftsführung um Stephan Heintz verspricht somit eine vielversprechende Zukunft für PLUSCARD und ihre Kunden.

PLUSCARD Service-Gesellschaft für Kreditkarten-Processing mbH

Seit 1996 ist die PLUSCARD Service-Gesellschaft für Kreditkarten-Processing mbH ein führender Anbieter umfassender Dienstleistungen für Sparkassen und Banken im Bereich der Kreditkarten von Mastercard und Visa sowie Debitkarten. Mit



exzellentem Service und individueller Betreuung setzt PLUSCARD neue Maßstäbe im Kreditkarten- und Processingmarkt.

Mit über 7,5 Millionen betreuten Kredit- und Debitkarten und einer stetig wachsenden Nachfrage setzt PLUSCARD neue Maßstäbe. Von Produktentwicklung bis Antragserfassung bietet PLUSCARD einen Rundumservice inklusive eines 24-Stunden-Call-Centers für erstklassigen Kundensupport. Darüber hinaus kümmert sich PLUSCARD um Zahlungsreklamationen und gewährleistet somit einen reibungslosen Zahlungsverkehr.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte unsere Website unter www.pluscard.de.

Bei Rückfragen Ihrer Redaktion wenden Sie sich bitte an:
Fabienne Ruffing
Referentin Kommunikation & PR
Pressesprecherin
PLUSCARD Service-Gesellschaft für Kreditkarten-Processing mbH
Martin-Luther-Straße 12
66111 Saarbrücken
Telefon 0681 93 76-4012
E-Mail fabienne.ruffing@pluscard.de